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                                      Aos 25 dias do mês de junho de dois mil e nove, nesta 

cidade de São Paulo, na sala dos Conselhos da São Paulo Previdência, sito na 

Rua Bráulio Gomes, nº 81, 4º andar, às 15 horas conforme prévia convocação, 

reuniu-se ordinariamente o Conselho Fiscal da referida autarquia. Presentes a 

Senhora Yvone Barreiros Moreira, Presidente do Conselho, o Senhor Aníbal 

Hiroishi, Substituto da Presidente, e os Conselheiros Maria de Fátima Alves 

Ferreira, Rubens Peruzin, Emília Ticami e João Bosco da Silva. A Presidente 

do Conselho declarou abertos os trabalhos da reunião. Inicialmente a Ata da 

12ª reunião ordinária foi aprovada e assinada por todos. A Diretora de 

Administração e Finanças da SPPREV, Carmen Silvia Pagotto, o Gerente de 

Finanças e Arrecadação, Edmilson Silva, a Gerente de Planejamento e 

Controle, Wânia Maria Ruotti, a Supervisora de Orçamento e Controle, Ida 

Zacharias e o Supervisor de Administração e Finanças Vanderlei Fava Ortiz 

Junior foram convidados a apresentar os relatórios dos Balancetes de janeiro, 

fevereiro e março de 2009, acrescidos das sugestões feitas pelos conselheiros 

na última reunião. Foi entregue aos conselheiros o Ofício SPPREV-DAF nº 

28/2009 que a Diretoria de Administração e Finanças da SPPREV enviou à 

Universidade de São Paulo – USP, demonstrando valor da dívida da 

Universidade com a São Paulo Previdência, conforme solicitado na última 

reunião, para conhecimento dos conselheiros. Foi entregue também o Ofício P. 

nº 85/2009, respondendo ao Ofício do Conselho Fiscal que foi enviado ao 

Diretor Presidente da SPPREV, em que foram formulados alguns 

questionamentos referentes aos balancetes e relatórios gerenciais entregues a 

este Conselho. Todos os conselheiros deram-se por satisfeitos com relação às  
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respostas contidas no Ofício. A Presidente do Conselho perguntou à Diretora 

como está a situação da USP e demais Universidades perante a SPPREV. A 

Diretora esclareceu que foi realizada reunião com o Secretário de Ensino 

Superior, as Universidades e a SPPREV, ficando decidido que as 

Universidades irão pagar a dívida previdenciária e, no caso da USP, a Taxa de 

Administração também, restando definir a operacionalização desse pagamento. 

A Diretoria passou a apresentar os Balancetes dos meses de janeiro a março 

com as devidas retificações sugeridas na última reunião. O conselheiro Rubens 

sugeriu iniciar a apresentação pelo relatório SPPREV – Previdência, 

comentando que nos anexos VI, VII e VIII, na “Distribuição da Despesa 

Orçamentária por Órgãos / Entidades”, está constando o item “Pensões Lei 

96/72”, e como mencionado na reunião anterior, essas despesas já são 

alocadas em cada um dos Órgãos durante o processamento da folha, ou seja, 

essa despesa poderia estar sendo informada em duplicidade, solicitando que 

seja verificado o comentado. Prosseguiu observando que, o resultado do anexo 

VIII e o total empenhado do mês de março da tabela “Acompanhamento da 

Execução Orçamentária de 2009”, deveriam ser equivalentes, o que não está 

ocorrendo. O Gerente Edmílson, informou que será verificado o fato gerador da 

diferença e que fará constar o esclarecimento no relatório. O conselheiro 

Rubens comentou que os mesmos problemas estão ocorrendo em outros 

meses, solicitando a devida correção. O conselheiro João Bosco propôs 

uniformizar a apresentação dos dados, pois há tabelas com números em 

centavos e outras em números inteiros, solicitando que seja identificada na 

tabela a unidade utilizada. O conselheiro João Bosco sugeriu que seja 

colocado índice nos relatórios dos Balancetes. Passou-se a examinar o 

Balancete referente à SPPREV – Administração. A conselheira Emília observou 

que no mês de abril houve retificação do valor da taxa de administração da 

UNICAMP. A  Diretora  esclareceu  que  a  UNICAMP solicitou  revisão do valor  



 

GOVERNO DO ESTADO DE SÃO PAULO 
SECRETARIA DA FAZENDA 
SÃO PAULO PREVIDÊNCIA 

CONSELHO FISCAL 
 
 
 

ATA DA 13º REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO FISCAL DA SÃO PAULO 
PREVIDÊNCIA 

 3 

 

fixado para 2009, e tendo sido apurada a procedência do pedido, o 

Comunicado foi republicado com a retificação da taxa de administração dessa 

autarquia especial.  A conselheira Emília solicitou revisão da coluna “saldo do 

mês” das tabelas referentes ao “Fluxo de Caixa Diário”. A conselheira Emília 

sugeriu ainda a discriminação dos itens que compõem as contas do ativo e do 

passivo, para facilitar a análise dos balancetes. O conselheiro Rubens 

perguntou sobre o ressarcimento pelo IPESP dos contratos com a Fundação 

Instituto de Pesquisas Contábeis, Atuariais e Financeiras - FIPECAFI e a 

Fundação Getúlio Vargas – FGV, celebrados pela SPPREV e que no 

entendimento do Conselho de Administração, deveriam ter sido firmados pelo 

IPESP. A Diretora esclareceu que foi apresentado ao Conselho de 

Administração um relatório em que o Diretor Presidente da SPPREV esclarece 

os motivos pelos quais os referidos contratos foram firmados pela SPPREV, 

comentando que os seus conselheiros deram-se por satisfeitos com os 

esclarecimentos do relatório. O conselheiro João Bosco solicitou que fique 

registrado o entendimento do Conselho Fiscal, e a Presidente complementou 

dizendo que a opinião deste Conselho é que a partir da existência legal e 

jurídica da SPPREV, só podem ser vinculadas matérias previdenciárias à 

mesma. O conselheiro Rubens solicitou que o material a ser analisado em 

reunião, seja enviado com antecedência. A Presidente do Conselho se 

desculpou pela mudança de data desta reunião, que foi remarcada para o dia 

de hoje. A conselheira Maria de Fátima propôs agendar a próxima reunião para 

o dia 30 de julho. Todos concordaram. Em seguida o conselheiro João Bosco 

sugeriu aprovar os balancetes de janeiro a março de 2009, ressaltando que 

neles devem ser devidamente retificadas as observações feitas pelos 

conselheiros. Após análise e discussão, os Balancetes foram aprovados por 

unanimidade. O conselheiro João Bosco sugeriu que, de ora em diante, sejam 

elaborados   dois  pareceres    para  serem    encaminhados    ao  Conselho  de  
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Administração para deliberação, um tratando da SPPREV – Previdência e outro 

da SPPREV – Administração. Todos concordaram. Por fim, ficou agendada 

para o dia 30 de julho de 2009, quinta-feira, às 9:30 horas, neste mesmo local, 

a próxima reunião ordinária deste Conselho. Às 17:15 horas, não havendo 

nada mais a ser tratado nesta reunião, a Presidente declarou encerrados os 

trabalhos. E para constar, eu, Renata Malpica  Caldeira,  Secretária  do 

Conselho Fiscal, lavrei e subscrevo esta Ata que, após lida, achada conforme e 

aprovada, vai devidamente assinada pela Presidente Yvone Barreiros Moreira 

e pelos demais Conselheiros presentes.                                        
 

 

 


